
 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDEMA DO MÊS DE JULHO DE 2020 

No dia 14 (quatorze) de julho de 2020 (dois mil e vinte), em segunda chamada, às 1 

14h30min (quatorze horas e trinta minutos), por meio do endereço virtual 2 

https://zoom.us/j/92559069208?pwd=QlNPYzVVTHpRZ2h0aE5wU2d1bGVldz09, 3 

reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente – 4 

COMDEMA. A reunião foi presidida por Gabriela Atique Fernandes e secretariada por 5 

Carla Regina Zoccal Alves. Estiveram presentes 28 (vinte e oito) conselheiros, sendo 6 

25 (vinte e cinco) entidades com direito a voto, a saber: Poder Público Carla Regina 7 

Zoccal Alves, titular da Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo; 8 

Hederson Vinícius de Souza, titular da Secretaria Municipal de Educação; Matheus 9 

Machado, titular da Secretaria Municipal de Obras; Luiz Alberto Feboli Filho, titular da 10 

Sec. Municipal de Saúde; José Onofre de Araújo, titular da Secretaria 11 

Desenvolvimento Econômico e Negócios de Turismo; Lucíola Guimarães Ribeiro, e 12 

Wendel Edson Silva, titular e suplente do DAEE (BTG/TGR); Fabiana Zanquetta de 13 

Azevedo, titular da Secretaria de Habitação; Edilson Moreira de Oliveira, titular do 14 

Instituto Biociências, Letras e Ciências Exatas-IBILCE; Luiz Guilherme Paolini Braga, 15 

titular do SeMAE; Marina Richard Pontes Rozani, suplente da Secretaria de 16 

Planejamento; Antonio Carlos de Souza Pilon, titular da Polícia Ambiental; Ana Eliza 17 

Baccarin Leonardo, titular da SIMA/CFB; Isabela Bologna, titular do CDRS; o titular 18 

Muhamad Alahmar, da Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento e os 19 

representantes da Sociedade Civil: a titular Gabriela Atique Fernandes, da UNIRP 20 

Marcus Vinícius Gabriel, titular do Centro Universitário do Norte Paulista (Unorp); 21 

Cláudia Regina Bonini Domingos, titular do Rotary Clube SJRP; Georgia Padiar 22 

Peres, titular do Senac Rio Preto; Gustavo Murad Mendes Prado, da Ordem dos 23 

Advogados do Brasil - 22ª sessão – OAB; Vânia Gonçalves Venturelli e Douglas 24 

William Hakini Soares, titular e suplente do SINDUSCON-SP; Ricardo Scandiuzzi 25 

Neto, suplente da Associação de Engenheiros e Agrônomos de SJRP; Dirce Delega 26 

Argueles da Silva, suplente da AAMA - Associação Amigos dos Mananciais; Douglas 27 
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Prescilio do Nascimento, suplente da Fatec Rio Preto; Eduardo Baldão Fachini, titular 28 

da ACLIVET; Rafael Azeredo de Oliveira, titular da Acirp. Justificaram a ausência o 29 

titular Narciso Santos Costa e a suplente Ermelinda Maria Ramos Pucca, do Instituto 30 

Florestal, Marcelo Romano Caceres, representante da ETEC – Philadelpho Gouvêa 31 

Neto, o titular Mario Augusto Xavier (Beatriz Gugu) e a suplente Tereza Marta 32 

Pagliotto, da COOPERLAGOS.Também estiveram presentes 04 (quatro) convidados 33 

a saber: Ciro Alexandre Teixeira Cruvinel, Alexandre Batista do Carmo, Danielle C. R. 34 

Cavalcante Sanches e Andréa Cristina Assumpção Fonseca, todos da Secretaria do 35 

Meio Ambiente e Urbanismo. Todos os membros e convidados assinaram lista de 36 

presença virtual, por meio do Google Forms no endereço 37 

https://forms.gle/BRNuGBD6EGNDjYz97. A presidente Gabriela deu início à reunião 38 

dando as boas-vindas aos membros e realizando a leitura do texto “mensagem sobre 39 

a quarentena” após a leitura da mensagem, a secretária-executiva Carla abriu a 40 

ordem do dia com a indicação de 03 membros do COMDEMA para compor o 41 

Conselho Gestor do Fundo de Defesa do Meio Ambiente FUMDEMA, nos termos do 42 

artigo 2º da Lei nº 10.205/08, regulamentada pelo Decreto nº 16.520/12 e realizou a 43 

leitura do artigo 3° da referida sobre as competências do conselho gestor do 44 

FUMDEMA. Carla apresentou as indicações da Secretaria Municipal de Fazenda e 45 

da Secretaria Municipal do Meio Ambiente e Urbanismo e informando que após a 46 

indicação dos mebro pelo conselho será emitida deliberação com a nomeação.  47 

Gabriela solicitou manisfestação dos membros presentes para compor o fundo 48 

gestor, se disponibilizou o Luiz Guilherme Polini Braga membro titular do Semae,  49 

Luiz Alberto Feboli Filho membro titular da Secretaria Municipal de Saúde, Rafael 50 

Azeredo de Oliveira membro titular da Acirp, Douglas Willian Hakini Soares membro 51 

suplente do Sinduscon e Hederson Vinicius de Souza membro titular da Secretaria 52 

Municipal de Educação. Carla destacou que deveriam ser membros efetivos do 53 

COMDEMA e perguntou se havia algum impedimento por parte dos demais. Não 54 

havendo, solicitou o suporte de Alexandre para que a votação acontecesse também 55 
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pelo formulário do Google no link https://forms.gle/WutWfoeVKjvV4ahH8. A 56 

presidente solicitou que todos os candidatos se apresentassem. Após as 57 

apresentações, Gabriela agradeceu aos canditatos e solicitou que o formulário de 58 

votação fosse disponiblilizado através do chat da reunião. Decorrendo 05 (cinco) 59 

minutos, a lista de votos é divulgada no chat da reunião conforme segue: Luiz do 60 

Semae – 23 votos, Luiz da Saúde – 17 votos, Rafael da Acirp – 17 votos, Douglas do 61 

Sinduscon – 5 votos e Hederson da Educação – 10 votos. Gabriela confirmou a 62 

eleição de 3 membros do COMDEMA para o Conselho Gestor do FUMDEMA: Luiz 63 

Guilherme Polini Braga representando o Semae, Luiz Alberto Feboli Filho  64 

representando a Secretaria Municipal de Saúde, Rafael Azeredo de Oliveira a Acirp. 65 

Gabriela solicitou que dentre os 05 (conco) membros do conselho gestor, serioam 66 

designados um presidente e o suplente, sendo escolhidos Luiz do Semae como 67 

presidente e Rafael como suplente. Carla encerra a pauta do dia, Luiz e Rafael 68 

fazem suas considerações finais. Gabriela retoma a palavra elogiando em nome de 69 

todos os membros a condução da reunião virtual e agradece o apoio de Alexandre e 70 

Andrea, da Secretaria de Meio Ambiente, pela organização e suporte técnico da 71 

reunião. Carla solicitou que os membros que estivessem com assinaturas pendentes 72 

em atas que procurassem a Secretaria do Meio Ambiente para regularização e  73 

destacou que a diretiva de Conselho Ambiental é a única que tem nota 10 nas 3 74 

(três) últimas edições do programa. Carla abriu para manifestações e, não havendo 75 

passou a palavra à presidente Gabriela, que agradeceu a presença dos membros e 76 

encerrou a reunião às 15h31min. Lavrando-se a presente Ata por mim, Carla Regina 77 

Zoccal Alves e assinada por todos os presentes abaixo nominados e referenciados.78 

 79 

 80 

Ana Eliza Baccarin Leonardo  81 

 82 

 83 

 84 

Antonio Carlos de Souza Pilon  85 

 86 

 87 

 88 

Carla Regina Zoccal Alves 89 

 90 
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Cláudia Regina Bonini Domingos  93 

 94 

 95 

 96 

Dirce Delega Argueles da Silva  97 

 98 

 99 

 100 

Douglas Prescilio do Nascimento  101 

 102 
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 104 

Douglas William Hakini Soares  105 

 106 

 107 

Edilson Moreira de Oliveira  108 

 109 

 110 

Eduardo Baldão Fachini  111 

 112 

 113 

Fabiana Zanquetta de Azevedo  114 

 115 

 116 

Gabriela Atique Fernandes 117 

 118 

 119 

Georgia Padiar Peres  120 

 121 

 122 

Gustavo Murad  123 

 124 

 125 

Hederson Vinícius de Souza  126 

 127 

 128 

Isabela Bologna 129 

 130 

 131 

José Onofre de Araújo  132 

 133 

 134 

Lucíola Guimarães Ribeiro  135 

 136 

 137 

Luiz Alberto Feboli Filho  138 

 139 

 140 

Luiz Guilherme Paolini Braga  141 

 142 

 143 

Marcus Vinícius Gabriel  144 

 145 

 146 

Marina Richard Pontes Rozani  147 

 148 

 149 

Matheus Machado  150 

 151 

 152 

Muhamad Alahmar 153 

 154 

 155 

Rafael Azeredo 156 

 157 

 158 

Ricardo Scandiuzzi Neto  159 

 160 

 161 

Vania Gonçalves Venturelli 162 

 163 
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